

EINLADUNG UND PROGRAMM

Praxisbezogene Dermatologie und Allergologie 9

Donnerstag, 14. März 2019, 16.00 bis ca. 19.00 Uhr

Kantonsratssaal, 9000 St.Gallen

Für diese Fortbildung werden Weiterbildungspunkte vergeben: SGD V 2 Punkte, SGAIM 2 Punkte

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Gerne möchten wir Sie auch dieses Jahr wieder zur aktuellen Jahresversammlung der Ostschweizer Dermatologen einladen. Bei vielen Neuigkeiten in der Medizin fragen wir uns oft: ist das wirklich innovativ? Ist nur die Statistik signifikant oder zeigt sich auch ein klinisch relevanter Benefit von der Neuerung.

Unter diesem Titel werden wir am 14. März ab 16 Uhr über mehrere Themen diskutieren, bei der die obige Frage berechtigt ist. Darunter werden neben der simulierten Daylight-Therapie, neuen Medikamenten und politischen Änderungen auch die Telemedizin zur Sprache kommen. Wir freuen uns sehr, Frau Silke Schmitt, die medizinische Leiterin von santé24, begrüßen zu dürfen. Wie immer wird uns Köbi Nett vor der Mitgliederversammlung einen kleinen z'Nacht offerieren.

Über Ihre Teilnahme an diesem interessanten Anlass würden wir uns sehr freuen. Bitte melden Sie sich mit der beigelegten Karte oder auf unserer Homepage online an. Wir freuen uns auf einen kurzweiligen Nachmittag.

Christian Schuster
Präsident

Jürgen Haaga
Quästor und Vizepräsident

Brigitte Kalbacher
Aktuarin



PROGRAMM «WIRKLICH INNOVATIV?»

Donnerstag, 14. März 2019

16.00 – 16.15	Begrüssung Dr. med. Brigitte Kalbacher
16.15 – 16.30	Simulated Daylight-PDT Dr. med. Christian Schuster
16.30 – 17.15	Dermatologie in der Telemedizin Dr. med. Silke Schmitt, medizinische Leiterin santé24
17.15 – 17.30	Telemedizin: Wo man sich gerne überschätzt. Dr. med. Christian Schuster
17.30 – 18.00	Gesundheitspolitischer Ausblick 2020
18.15 – 19.00	Meet the Expert während eines kleinen z'Nachts von Köbi Nett
19.00 – 20.00	Jahresversammlung der Dermatologischen Gesellschaft Ostschweiz DGO

Der historische Kantonsratssaal ist nur 15 Gehminuten vom Hauptbahnhof entfernt und wird für diesen Anlass vom Pfalz Keller her ausgeschildert.

Die Bushaltestelle befindet sich am «Marktplatz/Bohl», das Parkhaus «Burggraben/Spisertor» in unmittelbarer Nähe des Pfalz kellers.

